

か れ い

嘉例のながれ

江迎小 学校だより

令和5年度 第 7号

令和5年7月14日発行

文責：校長 岩谷 豪



※学校ホームページQRコード

最近はどうして一度にザーっと強い雨が降るようになったのでしょうか。以前の梅雨は、しとしとと雨が降り続くイメージでした。今年も梅雨末期となり、大雨が心配される予報が続きました。数年前の江迎町の大洪水の経験により、防災意識が高まり、保護者や地域の皆様の登下校時の安全対策もしっかりしていただきました。ありがとうございました。1学期も残りわずかとなりました。これから夏本番となり、暑くなりますが、1学期の最後をしっかり締めくくっていきます。

江迎幼稚園との交流会

6月26日（月）1年生は江迎幼稚園に「げんき組（年長）」との交流会で出かけました。「砂場」グループと「シャボン玉」グループに分かれて年長さんと仲良く遊びました。穴をほったり、大きなシャボン玉を作ったりして楽しく交流することができました。すっかりお兄さんお姉さん気分でした。



6・29平和集会 ～平和の大切さを学ぶ～

78年前の6月29日、佐世保市で空襲があり、多くの人々や建物が犠牲になりました。そこで毎年6月29日は平和集会を行い、戦争の恐ろしさや平和の大切さについて学んでいます。今年も6年生が総合的な学習で学んできた佐世保空襲について、わかりやすく堂々と発表しました。戦争を経験した方々が少なくなり、伝え、教えていく機会が減っています。小学校での6年生の発表は戦争を語り継ぐとても良い機会となっています。



千灯籠祭り与水かけ地藏祭りを もっと楽しむために！

7月6日（木）、3年生が、総合的な学習の時間で学習している「千灯籠祭り与水かけ地藏祭り」についてをもっと知ろうと「寿福寺」を訪問し、千灯籠祭りのことや水かけ地藏のこと、寿福寺のことについて学びました。水かけ地藏は3代目であることや水かけ地藏祭りは1635年に始まり、今年で388年目など知ることができました。調べたことを画用紙にまとめ発表しあいます。



「町たんけん」お世話になりました！

7月7日（金）、2年生が、生活科の学習「町たんけん」を行いました。雨が心配でしたが、強く降ることもなく、それぞれのグループで計画を立てたお店を訪問し、たくさん学ぶことができました。探検をさせていただいたデイリーさん、おおたやさん、はなゆきさん、志水写真館さん、あおやぎ薬局さん、久保書店さん、ストロベリースタイルさん、グリーンズさん、そして引率をしてくださった保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



～夏休みの友が変わります～

子どもたちが健全な夏休みを過ごすための「夏休みの過ごし方の情報ガイドブック」という趣旨のもと、令和5年度から「夏休みの友」は、子どもたちがホームページで調べたり、画像や動画等を視聴したりして学習できるように変更しました。より理解が深まり、効率的に学習できるだけでなく、情報活用能力の向上にも資するよう、子どもたちが日ごろ学校で使用しているクロームブックを活用して閲覧できるデジタルブックとなっています。

後日、保護者の皆様にデジタルブックの使い方についてのお便りを配付いたしますので、ご確認ください。保護者の皆様におかれましては、お子様に自分なりの課題に計画的に取り組むようお声掛けください。

生成AIについて

最近話題となっている「生成AI」について、子どもの学びの妨げになる恐れがあるとして、文部科学省が小中高校生向けにガイドライン（目安）を出しました。以下に使い方のよい例と悪い例を示します。参考にしてください。

〈よい例〉①グループでの話し合いで、足りない視点を見つける。

②英会話の練習相手になる。

〈悪い例〉①コンクールの作品としてそのまま提出する。

②テストの問題を解くのに使う。